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本报讯 虽然本赛季的中超联赛
还有三轮才能结束，但很多俱乐部已经
开始未雨绸缪提前做好明年的打算。就
在这几天更是传出了大连两支球队将
合并的消息。事实上，实德与阿尔滨两
家俱乐部合并一事在大连足球圈内早
已经不是秘密，本赛季结束之后，两家
俱乐部就将正式合并重组，组建一支全
新的大连队，并将延续大连足球八冠王
的血脉。

由于众所周知的原因，大连实德集
团在今年受到了前所未有的经济危机，
同样实德俱乐部也受到了严重的影响，
俱乐部平时的正常运作都难以维持，这
也是一度传出红牛集团欲接手实德的
主要原因。其实红牛准备收购实德一事
绝非假新闻，双方原本已经进行了深层
次的接触，甚至已经敲定了转让的细
节，但最终被大连市政府叫停，因为大

连足球的荣誉不仅仅属于实德集团，更
属于整个大连市，最终在大连市政府的
介入后，红牛收购被叫停。

随后，大连市政府为实德俱乐部寻
找多个买家，包括大连海昌、大连银行
等企业都无意接手，但大连的另外一家
中超俱乐部、大连阿尔滨集团表示出浓
厚的兴趣，积极通过有关部门进行接
触，阿尔滨集团多次向大连市政府表态
愿意重新扛起大连足球的大旗，并重塑
大连足球的辉煌。在寻求多个买家未果
的情况下，大连市政府最终默许了由阿
尔滨集团间接负责实德俱乐部日常开
销的行为。因此，在最近几个月包括实
德球员基本工资、比赛奖金以及日常开
销等费用，名义上由大连市足协托管代
发，实际上都是由阿尔滨集团转入大连
银行、再转到大连足协，最终间接转入
到实德俱乐部，这一点在大连足球圈已

经不是秘密，甚至连很多中超俱乐部也
同样有所耳闻。

因此，在本赛季结束之后，大连阿
尔滨与大连实德将正式“合并”，只不过
具体的合并方式还需要进一步敲定。因
为按照中国足协的规定，如果两家俱乐
部彻底合并，就像当年上海申花与上海
联城合并之后，其中一家俱乐部的中超
名额就要被放弃，两家俱乐部合并之后
超出国内注册球员人数(最多40人)的
其他球员可以自由转会，这样一来就会
浪费一个中超资格与众多球员转会费
用。因此，目前初定的是从实德俱乐部

“免费转会”5名球员到阿尔滨俱乐部，
然后实德俱乐部再进行真正意义的转
让，首选大连企业，如果确实没有大连
本地企业接手，那就转让给外地企业。

(宋词)

今年遭遇前所未有的经济危机

实德将与阿尔滨合并

新华社上海10月12日体育专电
关于上海三支足球俱乐部队申花、申
鑫、东亚(亦称上海特莱士)下赛季可能
合并的传闻近日受到关注。新华社记者
12日分别采访了相关俱乐部和上海市
足协了解到，截至目前，三支球队相互
之间没有合并计划，下赛季将根据各自
的目标征战联赛。

目前，中超和中甲联赛已经临近尾
声，上海申花积分位处中游，上海申鑫

则排名倒数第二、面临降级危险，而上
海东亚已经提前冲超成功。此时，有消
息称，下赛季申花和东亚俱乐部将合
并，亦有消息认为申花要与申鑫合并。

上海申鑫俱乐部尚未就球队合并
的消息予以答复。不过，上海市足协主
席隋国扬在电话中向新华社记者进行
了说明。

“到目前为止，我们没有接到任何
关于上海球队合并的信息。就我个人认

为，这也是没有任何可能的，1%的可能
都没有；因为这几家俱乐部下赛季都有
自己明确的目标，而且已经制定了明确
的计划，”隋国扬说。

徐根宝表示，东亚俱乐部征战中超
除了政府的支持，还要自己融资，依靠
相应的政策去开发资源，并在努力提高
社会关注度的同时，吸引更多的企业赞
助。球队也会进行规范的市场运作，包
括球员的转会和引进。

申花、申鑫、东亚合并？
上海足协：“1%的可能也没有”

10月12日，姚明在新闻发布会上开怀大笑。当日，姚明亮相台北“海峡杯”篮球邀请赛赛前新闻发布
会，并回答记者提问。 新华社发
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